

N°3 Juillet 2014

mag.

ensemble



alzheimer

Association Alzheimer Suisse

Section fribourgeoise 

Assemblée des délégués du 23 mai 2014

« Quand on ne marche pas, on s'arrête » (Pape François)

Le 23 mai fut une date importante pour la section fribourgeoise qui organisait pour la première fois l'assemblée générale des délégués.

C'est une centaine de représentants qui ont fait le déplacement à Fribourg. Après un départ chaotique, les trains étant bloqués en gare de Berne, les délégués sont arrivés à Fribourg avec 45 minutes de retard. Ce qui a valu au comité organisateur une dose de stress en plus. Malgré ces aléas, cette journée ensoleillée s'est bien déroulée. Après la partie officielle, les délégués ont fait honneur au succulent repas préparé par les cuisiniers du NH Hôtel.

L'Etat de Fribourg était représenté par Monsieur le Conseiller d'Etat Georges Godel et la Ville de Fribourg par son Syndic, Monsieur Pierre-Alain Clément.



La Section Alzheimer Fribourg a saisi l'occasion pour remercier :

- **Le comité central** de son engagement
- **Le président central, M. Gut**, de son inépuisable activité et sa magnifique capacité d'écouter les besoins des sections
- **La directrice centrale et son équipe à Yverdon** du dynamisme et du grand travail effectué
- **L'Etat de Fribourg** de son aide et son soutien financier et de rester toujours à l'écoute des besoins de l'association Alzheimer et de ses membres
- **La Commune de Fribourg et le Canton** d'avoir offert le vin d'honneur pour notre apéritif
- **La Chocolaterie Villars** d'avoir offert un présent pour tous les participants

